

HOSPITAL PARA "CONTRAS". San José, Costa Rica, septiembre 22. Vista de la casa en que funciona un hospital para atender a los antisandinistas heridos en combate, en esta capital. (Cable-foto AP).

Disminuye Posibilidad de Convenio Cuotas de Café

LONDRES, septiembre 19 (AP). - Ha comenzado a disminuir el optimismo sobre las posibilidades de que la Organización Interna-cional del Café (OIC) llegue a un acuerdo para respaldar los precios del producto en el año de comercialización 1988-1989.

Según se indicó, las razones son la posición dura adoptada por Estados Unidos y otros países consumido-res, y la división que empezó a producirse entre los dos principales productores.

Colombia. principal productor mundial y que también exporta el tipo de café de alta calidad conocido

como arábigo suave, apoya a los consumidores que buscan acuerdos especiales destinados a estimular en 1988-1989 los suministros de ese tipo del grano, dijeron los delegados colombianos durante las conversaciones que se llevan a cabo aqui, y que finalizarán el 30 de este mes.

Pero Brasil se opone al mecanis-mo de ajuste de cuota de producción que los países consumidores han sugerido, como forma de lograr su objetivo de contar con mayores volúmenes de café arábigo.

Los países de Africa, a excepción

-Favor pase a la página 23.

Rotundo Rechazo Papal al Sacerdocio Femenino

CIUDAD DEL VATI-CANO, septiembre 22 (EFE).— Un "no" definitivo del Papa Juan Pablo II al sacerdocio femenino es el princi-pal argumento del documento sobre la mujer en la iglesia católica y la sociedad, que será publicado el próximo 30 de septiembre.

En una información filtrada a la agencia italiana AGI se anticipa una síntesis del texto hecho llegar a las dinas de extensión, en 7

versas conferencias episcopales del mundo católico, de 120 págicapítulos y una conclu--Favor pase a la página 43.

NUEVAS CONVERSACIONES. Washington. septiembre 22. El Secretario de Estado estadounidense, George Shultz (Der.), y el Ministro del Exterior soviético Eduard Sehvardnadze, intercambian saludos en el Departamento de Estado en Washington, al iniciar nuevas conversaciones sobre desarme, Afganistán y otros temas. (Cable-foto AP).

Acuerdo de \$82 Mil Mills. Firma Brasil con Bancos

NUEVA YORK, septiembre 22 (AP).— Brasil firmó el jueves con los bancos internacionales un paquete financiero por valor de 82 mil millones de dó-

Según las dos partes es el acuerdo más grande de este tipo jamás concertado y normaliza las relaciones de Brasil con la comunidad financiera internacional.

Al firmar el docu-

Finanzas brasileño Mailson da Nobrega dijo que "Brasil ya consiguió normalizar sus relaciones con la comunidad financiera y está haciendo lo posible para ajustar su economía.

mento, el Ministro de

"Esperamos que nuestros acreedores, públicos y privados, continúen reaccionando positivamente a nuestros esfuerzos -Favor pase a la página 27

Fluctuaciones del Dólar Analiza Cumbre FMI-BM

BERLIN OCCIDEN-TAL, septiembre 22 (AP).—El director del Fondo Monetario In-ternacional (FMI) dijo el jueves que los principales gobiernos in-dustrializados logra-ron disminuir las fluctuaciones del dólar norteamericano al comenzar a coordinar sus directrices politicas más importantes.

Michel Camdessus dijo en una conferen-cia informativa que intentará convencer ahora a esos gobiernos que su prosperidad depende de que consideren a los países pobres a la hora de establecer sus políticas.

"No habrá prosperidad para los países industrializados sin prosperidad para las naciones en vías de de-sarrollo", indicó.

Los países pobres figuraron entre los mejores clientes del mundo industrial acaudalado. Pero en los últimos años el pago del servicio de sus abultadas

Crisis Afgana Analizan Shultz y Shevardnadze

WASHINGTON, septiembre 22 (UPI).— El secretario de Estado norteamericano George Shultz y el canciller soviético Eduard Shevardnadze comenzaron el jueves dos días de conversaciones, con una agenda que incluye los derechos humanos, Afganistán y el control de armamen-

Shevardnadze, acompañado por una amplia comitiva, llegó al Departamento de Estado exactamente a las 10:00 de la mañana. para su primera sesión en el despacho de Shultz. Shevardnandze dijo a los reporteros antes de la primera sesión que con Shultz conversaria sobre la -Favor pase a la página 69.

-Favor pase a la página 27. Continúan Destituciones de Militares Haitianos

PUERTO PRINCIPE, septiembre 22 (DPA) — Los soldados gol-pistas continuaban el jueves arrestando y destituyendo a sus superiores en todo Haití, por tercer día consecutivo, mientras prevalece la incógnita de si el nuevo presidente, general Prosper Avril, es más un prisionero de sus propios soldados o el director de lo que está aconte-

En distintas localidades del país caribeño, los soldados se plegaban a sus compañeros que protagonizaron el golpe de estado del 17 pasado, y arrestaban a los oficiales, algunos de los cuales ofrecieron resistencia

o simplemente se dieron a la fuga. En Puerto Príncipe, jóvenes acti-

vistas pertenecientes al partido político CID (Comité para la Instauración de la Democracia) cancelaron una manifestación prevista para el jueves en apoyo a los soldados, que parecen haber tomado las riendas del país más pobre del hemisferio occidental.

El Banco Central de Haití tuvo que cerrar sus puertas cuando algu-nos empleados decidieron destituir a las autoridades y asumir la conducción del mismo.

Aún no se vislumbra claramente el papel real que juega el Presidente Avril en este nuevo gobierno. Los observadores se inclinan por pensar

-Favor pase a la página 15.

Soviéticos Movilizan Tropas Ante Protestas de Armenios

MOSCU, septiembre 22 (EFE).— Unas cien mil personas se concentraron el jueves en la plaza de la opera de Erevan, capital de Armenia, mientras tro-pas de las fuerzas militares de seguridad y

vehículos blindados natrullan las calles advacentes, dijo a EFE Vartan Vaskanan, portavoz del Ministerio del Exterior de Armenia

Una persona murió v -Favor pase a la página 15.

Huracán "Helene" Orienta su Fuerza Hacia el Caribe

SAN JUAN, septiembre 22 (DPA).— El huracán "Helene" alcanzó el jueves fuerza de vientos máximos sostenidos de 161 kilómetros por hora mientras mantuvo su movimiento en dirección oeste hacia la región del Caribe.

La posición del huracán al mediodía del jueves era cerca de 1,125 millas (1,700 kilómetros) al este de la

-Favor pase a la página 13.

\$250 Mil Dona EE.UU. Para Fortalecer "Esquipulas II"

GUATEMALA, septiembre 22 (ACAN-EFE).— El gobierno de Estados Unidos donó 250 mil dólares para fortalecer el desarrollo del plan de paz "Esquipulas II", fir-mado por los presidentes centroamericanos el 7 de agosto de 1987, informó el jueves el embajador norteamericano en Guatemala, James Michel.

El diplomático dijo

-Favor pase a la página 43.



ACUERDO BANCARIO. Nueva York, septiembre 22. El Ministro de Finanzas de Brasil, Mailson da Nobrega (Izq)., y el jefe de 16 bancos internacionales, William Rhodes, es-trechan sus manos luego de firmar un acuerdo millonario para reestructurar la deuda externa de Brasil, en el Comité de Bancos en Nueva York. (Cable-foto AP).